



DR. ORLANDO BOSCH.

(Viene de la 1ª. Página)

venezolanos detenidos en Puerto España, Freddy Lugo y Hernán Ricardo, y "documentación y equipos relacionados con el caso", como lo precisó el comunicado.

El atentado contra el DC-8 de la línea castrista Cubana de Aviación costó la vida a 73 personas, cuando cubría el vuelo de Barbados a Jamaica, con destino final en La Habana.

Los venezolanos Freddy Lugo y Hernán Ricardo viajaron en ese avión de Trinidad a Barbados, de donde regresaron a Trinidad el mismo día en otro vuelo, sin equipajes, según dijo la Policía trinitaria.

El ministerio del Interior precisó esta noche que tan pronto tuvo conocimiento de la posible participación de venezolanos "en el execrable crimen que costó la vida a 73 personas", inició las investigaciones sobre sus posibles contactos "con personas o grupos que pudieran operar en el territorio de la república".

El resultado de esas investiga-

PELIGRO DE EXTRADICION CONTRA ORLANDO BOSCH

CARACAS. - El gobierno anunció aquí haber encontrado pruebas que comprometen a los dos venezolanos presos en Trinidad, por el atentado contra un avión cubano el pasado día 6 en Barbados.

Anunció igualmente la detención del líder anticastrista Orlando Bosch, buscado por la Policía de los Estados Unidos, y dirigente de la organización "Coordinación de Organizaciones REvolucionarias Unidas (CORU), que se atribuyó la autoría del atentado.

También fueron detenidos cuatro venezolanos "y varias otras personas que aún están siendo interrogadas" y fue allamada una oficina donde se encontraron "pruebas de la vinculación

de los venezolanos detenidos en el exterior, así como documentación y equipos relacionados con el caso".

El ministerio del Interior informó en un comunicado que Bosh había ingresado al país con visa de turista, usando un pasaporte falso, costarricense.

Identificó a los venezolanos detenidos aquí como Luis Posada Carriles, Oleg Guetón Rodríguez, Celsa Toledo y Francisco Núñez.

La oficina allanada fue identificada como "Investigaciones Comerciales e Industriales" (I. C.I., C.A.), donde la Policía encontró pruebas de las vinculaciones de esa empresa con los

(Pasa a la Pag. 11)

ciones ha sido hasta el momento la detención de Bosch y de los venezolanos Posada Carriles, Guetón Rodríguez, Celsa Toledo y Francisco Núñez. "así como de otros que aún están siendo interrogados", y el allanamiento de ICICA.

El comunicado del ministerio del Interior enfatizó que la Dirección de Servicios de Inteligencia y Prevención (DISIP), o policía política, ha recibido instrucciones "de prestar a los organismos policiales de Trinidad-Tobago y Barbados toda la colaboración necesaria para el esclarecimiento de este abomi-

nable acto terrorista, y de continuar ahondando las investigaciones en territorio nacional para establecer totalmente las responsabilidades del caso".

No fue aclarado cuál será el destino de Bosch, pero informaciones publicadas aquí señalan que el gobierno de los Estados Unidos estaría tramitando su extradición.

Bosch está condenado a cuatro años de prisión en Estados Unidos por actividades ilegales vinculadas a sus acciones anti-

castristas, y violó su libertad condicional para viajar a Venezuela con pasaporte falso.